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会 議 録 

会 議 の 名 称 
平成３０年度「忍川・酒巻導水路」川の国埼玉はつらつプロジェクト 

第３回推進協議会 

開 催 日 時 
平成３１年 ３月１２日（火） 

開会：午後１時３０分  閉会：午後２時１０分 

開 催 場 所 行田市役所３０５会議室 

出席者（委員） 

氏 名 

自治会連合会：橋本委員、河辺委員、羽鳥委員 

地域活動団体：小林委員、田口委員、柿沼委員 

埼  玉  県：藤井委員、有留委員、中村委員、髙達委員、松本委員 

行  田  市：樋口会長、岩田委員、蓮沼委員、前島委員、森原委員、 

村田委員、加藤委員、中島委員 

金子主幹（代理）、坂田主査（代理） 

欠席者（委員） 

氏 名 

自治会連合会：安原委員、江原委員、髙澤委員 

地域活動団体：今村委員、湯澤委員、時田委員 

事 務 局 企画政策課：川上主幹、渋澤主任、吉野主事 

その他関係機関 

出席者氏名 
行田県土整備事務所：落合主任 

会 議 内 容 

・平成３０年度まちづくりの取組みについて 

・「忍川」施工状況、竣功式典等について 

・「酒巻導水路」施工状況について 

・その他 

会 議 資 料 

・会議次第 

・資料１平成３０年度まちづくりの取組み、自治連だより 【行田市】 

・資料２「忍川」竣功式典、今後の事業展開 【行田県土整備事務所】 

・資料３「酒巻導水路」施工状況、平面図  【加須農林振興センター】 

そ の 他 必 要 

事 項 
傍聴者 なし 
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発 言 者 会議の経過（議題・発言内容・結論等） 

司  会 

会  長 

司  会 

 

 

 

 

議  長 

 

 

 

事 務 局 

橋本委員 

 

議  長 

 

羽鳥委員 

 

 

議  長 

 

 

橋本委員 

 

 

 

議  長 

 

 

有留委員 

 

 

森原委員 

 

 

 

 

 

１ 開会 

２ 会長あいさつ 

３ 議事 

・それでは、本日の議事に入る。 

・議事の進行については、推進協議会設置要綱の規定に基づき、樋口会長にお

願いする。 

 

・本日の会議は原則公開となっている。 

・はじめに、議事の（１）「平成３０年度のまちづくりの取組み」について事務

局から説明をお願いする。 

 

＜資料１により説明＞ 

＜自治連だよりにより説明＞ 

 

・ただいまの事務局の説明に対し、意見や質問はあるか。 

 

・地元から市への要望であるが、忍川沿いにはトイレがないという声を多くの方

からいただいている。現在利用可能な近くのトイレの案内などができないか。 

 

・ポタリングのマップ等を作成する際には、利用可能な近隣のトイレを記載して

周知するなど、今後の協議会において検討していきたい。 

 

・私たちが所属する団体においても、整備された河川沿いを有効活用できるよう

な、さまざまな方策を検討しているところである。進展があり次第、協議会の

場においても報告させていただく。 

 

・遊歩道などの整備が完了したら終わりではなく、今後市民の皆様とともに活用

していくのが重要である。今後とも、委員の皆様にはご協力をお願いしたい。 

 

・資料１に記載のレンタサイクルの貸出し実績と、スマートフォン用ＲＰＧアプ

リの利用実績について伺いたい。 

 

・レンタサイクルについては、平成２９年度のＪＲ行田駅前観光案内所からの貸

出し数が１，５８９台、バスターミナル観光案内所からの貸出し数が６００台、

合計で２，１８９台の貸出しがあった。さらに、電動アシスト付自転車につい

ては合計で１２０台の貸出しがされたという状況である。 
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岩田委員 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

議  長 

 

 

行田県土 

 

議  長 

 

議  長 

 

行田県土 

 

 

議  長 

 

 

加須農林 

 

議  長 

 

橋本委員 

 

加須農林 

 

 

議  長 

 

有留委員 

 

 

・ＲＰＧアプリについては平成３０年２月から配信しており、１年が経過したと

ころである。ダウンロード数が約２５，０００件となっており、国内からが８

８％、国外からが１２％という実績である。 

・市内１７か所のスポットがＧＰＳ通信によりゲームと連動している仕組みで、

延べ約１万人の方が直接行田を訪れ、ＧＰＳ通信を利用されていることから、

市のＰＲ、市内回遊性の向上に大いに貢献している。 

・またゲーム内で市内協力事業者によるクーポンの配布を行うなど、官民協働で

市の魅力発信に取り組んでいるものであり、多くの方にご利用いただいている

実績もあることから、非常に効果的な事業であると考えている。 

 

・議事を進める。続いて、議事の（２）「忍川」施工状況、竣功式典等について、

行田県土整備事務所より説明をお願いする。 

 

＜資料２により説明＞ 

 

・ただいまの説明に対し、意見や質問はあるか。 

 

・式典は雨でも開催する予定か。 

 

・雨天でも開催予定である。式典については、現地の親水広場にテントを張り対

応するが、ささら獅子舞の演舞等の記念行事については雨天中止とする。 

 

・次に、議事の（３）「酒巻導水路」施工状況について、加須農林振興センタ

ーから説明をお願いする。 

 

＜資料３により説明＞ 

 

・ただいまの説明に対し、意見や質問はあるか。 

 

・来年度の施工箇所においても、桜の植樹を考えているのか。 

 

・今年度と同様、左岸側の遊歩道部分に植樹桝を設け、桜の植樹を行う予定であ

る。 

 

・委員の皆さんから、全体を通して意見や質問があればお願いする。 

 

・資料１によると、ポタリングルートについては杣殿堰まで伸びていないよう

であるが、今年度施工完了箇所をルートに組み入れられないのか。 
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事 務 局 

 

 

 

 

議  長 

 

 

事 務 局 

 

 

 

 

議  長 

 

柿沼委員 

 

 

事 務 局 

 

 

 

議  長 

 

 

 

司  会 

 

・ポタリングルートについては、来年度の推進協議会において議題とする予定

である。忍川沿いは、今年度整備された遊歩道がルート選定の中心になるか

と思うが、委員の皆様のご意見も伺いながら選定作業を進めていきたいと考

えている。 

 

・議事を進める。続いて、議事の（４）「その他」について、事務局から連絡

事項をお願いする。 

 

・来年度も本推進協議会を開催する予定で、ポタリングルートの検討や酒巻導

水路の施工状況の報告、忍川整備箇所の状況報告等を議題とする予定である。 

・委員の皆様には来年度においても引き続き、本プロジェクトの推進について

ご協力をお願いする。 

 

・他に何かあるか。 

 

・昨年度は協議会の議事録を公表していたと記憶しているが、今年度は行わな

いのか。 

 

・協議会の議事録については市ホームページへ掲載している。本日の推進協議

会についても議事録を作成し、準備が整い次第ホームページへ掲載する予定

である。 

 

・それでは、これにて議事を終了する。長時間にわたり慎重な審議と貴重な意

見をいただき、ありがとう。これをもって、議長の職を解かせていただき、

事務局に進行をお返しする。 

 

・本プロジェクトの推進にあたっては、自治会連合会の皆様、地域活動団体の皆

様、関係機関の皆様のご理解とご協力が不可欠となる。委員の皆様には、来年

度も本プロジェクトの推進についてのご協力をよろしくお願いする。 

・以上をもって、川の国埼玉はつらつプロジェクト第３回推進協議会を閉会とす

る。 

 

＜閉  会＞ 

 


